

MOUVEMENT REPUBLICAIN DE SALUT PUBLIC

Communiqué du Quintidi 25 Ventôse CCXVIII
15 mars 2010

« LA MAJORITE A TOURNE LE DOS AUX REGIONS »

Comment ne pas faire le rapprochement entre le pourcentage majoritaire des abstentionnistes, 53,63%, hier aux élections régionales, de celui des 53,20% des NON majoritaires refusant lors du référendum de 1969 la régionalisation de la France ?

Une explication du désamour de 20 millions d'électeurs pour une strate administrative surajoutée contre la volonté des Français par la famille politique qui en a aujourd'hui la presque totalité du contrôle.

Même si les raisons d'une abstention peuvent être multiples, il est surprenant qu'aucun commentateur ou éditorialiste ne semble vouloir évoquer ce rapprochement troublant.

Robert HADJADJ

MRSP

Association n° 0343024473 (Préfecture de l'Hérault) – J.O. du 28/07/1997
B.P. 24 Villeneuve Lès Maguelone 34750 tel 06.81.04.48.16 courriel: mrsp34000@gmail.com